

# 2年学年通信

～伝えよう自分 認めよう仲間～

松原市立松原第三中学校

2018年度 9月号



## さあ、まずは体育大会！

### 2学期がはじまりました！

今年の夏休みは昨年とは違った夏休みになりましたか？みんなそれぞれの夏を感じる  
ことができたか？何か新しいチャレンジをした夏になりましたか？7月の  
終業式の時とまた顔つきもかわってきたみんなに頼もしさも感じました！クラブや  
委員会などでも3年の先輩方からバトンを受け継ぎ、リーダーとして後輩たちを引っ張  
っていく立場になってきました。そんな経験からもまた更に成長してほしいなあと思っ  
ています。2学期は1年間の中で1番長い学期です。4月に新しいクラスになって、同  
じクラスの仲間の個性が見えきた今、その出会いをさらに深めていく期間です。2学期  
も班活動を大切にしていきます。各クラス班長会議が行われて真剣にクラスのこと、  
班の仲間のことを話し合っている姿がありました。仲間を大切に、また新しいつなが  
りも作ってほしいと思います。

真剣に取り組んでいるからこそ、仲間とぶつかる場面も出てきます。真剣だからこそ、  
それでいいんです。大切なことはしっかりと、そして丁寧に「思いを伝える」こと。でも、  
一方通行では伝わらないね。仲間の思いも「認める」こと。そこを乗り越えたとき、さら  
に成長した集団になります。そんな『熱いハートでつながった』あったかい学年になっ  
ていこうね！

2学期の大きな行事、体育大会が22日にあります。初めての休日開催をみんなで盛  
り上げていきましょう！！

クラスでは応援リーダーを決めたり、競技のメンバーを決めたり、練習をしたり…体  
育大会に向けて猛ダッシュ！その中でもみんなに大切にしておいてほしいことがありま  
す。それは、クラスには運動が得意な人も苦手な人もいて、さまざまな思いを持ちながら  
体育大会にのぞむ仲間がいるということです。みんなで楽しい体育大会にするために、  
一人ひとりができることは何か…を考えてやってほしいと思います。そして、  
本気になれば全てが変わる。みんなで一生懸命やることって素晴らしい。そんな瞬間を  
味わってほしいと思います。

### 今年の各色団のスローガン

みどり どりょく ぜんりょく だんけつりょく オールフォーグリーン  
緑：努力・全緑・団結緑 ~ALL FOR GREEN~

き ゆうしょうよびこむラッ黄ーイエロー  
黄：優勝呼び込むラッ黄ーイエロー

あか こうがとうこん あつもあがる116人の戦士たち  
赤：紅我闘魂 ~熱き燃え上がる116人の戦士たち~

あお おしたち青春まっしぐら あおきパワーはとまらない  
青：オしたち青春まっしぐら 蒼きパワーはとまらない

とびだせ！！オしらのBLUE TRAIN

1組：緑・2組：黄・3組：赤・4組：青

## 体育大会に向けての予定

10日(月) 色別集会

11日(火) 応援練習開始

14日(金) 綱引き予選 【1組 VS 4組】・【2組 VS 3組】

21日(金) 体育大会予行&準備

**22日(土) 体育大会** ※**弁当必要**

※**体育大会予備日は9月27日(木)**

…この日は体育大会延期に関係なくお弁当が必要なのでご用意をお願いします。



## 流しそうめんの会!

夏休み、2年生の人権の会主催の取り組みとして、7月19日の午前中、中庭で流し

そうめんの会をしました! 40名ほどの生徒が参加し、みんなで一緒においしく食べて、涼を感じました!

後半は『プレイルームってこんなこと頑張ってますー!!』など、みんなに思いを伝えました。とても楽しくほっこりとした夏のひと時となりました!!

今回参加できなかった人も次回の企画があるときにはぜひ参加してくださいねー!

### 保護者のみなさまへ

1学期は大変お世話になりました。夏休み中は普段に比べて子どもたちとたくさんさんの時間を一緒に過ごされたことと思います。始業式、元気に登校する子どもたちの姿を見ることができました。2週間が経ちましたが、子どもたちの事で気になることがありましたら、担任の方までご連絡ください。2学期も何かと協力いただくこともあると思いますが、よろしくお願いします。

2年学年教師一同